

BAB IV PENUTUP

4.1 Simpulan

Secara keseluruhan, kegiatan tiga bulan menjalani Kerja Profesi di PT Jaya Real Property, Tbk pada unit Manajemen Sistem Informasi subunit Infrastruktur IT dan *support helpdesk* memberikan berbagai pengalaman serta wawasan baru di dunia kerja kepada praktikan. Kesempatan untuk berkontribusi langsung di perusahaan sungguh mengasah keterampilan praktikan yang selama ini dipelajari pada perkuliahan. Dengan kontribusi praktikan dalam penyelesaian tugas dan proyek seperti persiapan infrastruktur TI, pemeliharaan perangkat TI, analisa sistem sampai edukasi mengenai teknologi kepada karyawan membuat praktikan mendapat pengalaman penting di dunia kerja. Tidak hanya itu, praktikan juga dapat memahami tentang kolaborasi dan dinamika lingkungan kerja yang berbeda sesuai dengan budaya perusahaan. Pengalaman praktikan dalam berinteraksi dengan *problem solving* dan interaksi sosial juga membuat praktikan paham akan cara mengatasi tantangan di dunia kerja. Hal ini membuat praktikan mendapat gambar yang lebih lengkap tentang dunia profesional di bidang teknologi informasi.

Melalui berbagai tugas tersebut, praktikan juga memahami bahwa teknologi informasi merupakan fondasi penting di hampir setiap perusahaan di era globalisasi dan digital ini. Teknologi informasi sangat memberikan dampak positif pada efisiensi dan kualitas layanan serta operasional perusahaan dimanapun perusahaan itu berada. Meskipun kontribusi yang dilakukan oleh praktikan tergolong sederhana, hal tersebut diharapkan dapat membantu perusahaan serta membawa dampak positif terhadap PT Jaya Real Property, Tbk. Selain itu, pembelajaran dari kendala yang praktikan hadapi juga memperkuat keinginan praktikan untuk terus belajar menghadapi situasi tidak terduga untuk menuntut keterampilan *problem solving* yang dimiliki.

Terakhir, pengalaman Kerja Profesi ini telah memberikan pemahaman tentang pentingnya persiapan menuju dunia kerja yang luas dan profesional. Seluruh tantangan, pekerjaan dan pencapaian praktikan akan menjadi pengalaman berharga di kemudian hari. Praktikan yakin

bahwa pelajaran yang diperoleh dari kegiatan ini dapat bermanfaat dan dapat praktikan aplikasikan dimanapun praktikan bekerja khususnya pada bidang teknologi informasi yang berkembang semakin cepat seiring perkembangan zaman.

4.2 Saran

Dari uraian diatas, praktikan tentu telah mendapatkan pengalaman dan kesempatan yang sangat baik untuk mempersiapkan diri ke dunia kerja di masa yang akan datang. Namun, praktikan mempunyai beberapa saran agar kegiatan Kerja Profesi pada PT Jaya Real Property, Tbk dapat lebih dikembangkan di masa yang akan datang:

1. Peningkatan Akses yang di Awasi oleh Mentor
Dengan adanya akses terbatas yang langsung diawasi oleh mentor untuk masuk ke dalam sistem atau ketika membutuhkan suatu data dapat membantu praktikan bekerja lebih mandiri dan mengembangkan ide-ide inovatif seiring berjalan kegiatan pekerjaan sehari-hari.
2. Panduan *troubleshooting* dan sistem pencatatan
Penyediaan suatu panduan dalam bentuk dokumentasi atau digital dapat menjadi hal penting dan memudahkan praktikan dalam menjalankan tugas atau belajar melakukan tugas dengan cepat. Dengan adanya panduan dan sistem pencatatan saat bekerja dapat meningkatkan efisiensi dan mengurangi pertanyaan kepada *staff* atau mentor.
3. Kesempatan Eksplorasi ke Subunit Lain
Pemberian kesempatan kepada praktikan untuk melakukan rotasi atau eksplorasi di subunit lain dapat meningkatkan pengetahuan praktikan dalam melakukan kegiatan kerja profesi. Hal itu dapat menambah pengetahuan praktikan di bidang teknologi informasi sesuai dengan subunit yang tersedia di perusahaan. Dengan itu, pengalaman akan lebih luas dan pelajaran yang didapat akan lebih bermanfaat khususnya di bidang teknologi informasi.
4. Melibatkan dalam Proyek Besar atau Jangka Panjang

Dibutuhkan juga suatu keterlibatan praktikan dalam proyek besar atau jangka panjang yang sedang dilakukan oleh perusahaan. Hal ini dapat sangat bermanfaat serta memberikan pengalaman mengenai alur kerja dan kolaborasi dalam dunia profesional teknologi informasi. Meskipun kontribusi yang diberikan tidak banyak, namun keterlibatan dalam proses dari awal sampai akhir dapat memberikan gambaran luas mengenai penganan proyek suatu teknologi informasi di dunia kerja.

Dengan menerapkan saran konstruktif ini, diharapkan kegiatan Kerja Profesi yang dilakukan di PT Jaya Real Property, Tbk khususnya pada unit Manajemen Sistem Informasi dapat mengembangkan pengalaman yang lebih bermanfaat secara luas pada bidang teknologi informasi dan meningkatkan produktivitas praktikan-praktikan lainnya di masa yang akan datang.

